



José Mujica se encuentra con Santiago Creel; ser opositor, habla bien de usted

Como parte de la invitación que le externó el presidente Andrés Manuel López Obrador, José Mujica quien fuera presidente de Uruguay de 2010 a 2015 estuvo en el Desfile Cívico Militar y ahí se encontró con Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Aprovechando la visita del político uruguayo y la presencia del panista en el evento hubo un intercambio de palabras.



Creel se dirigió a él mencionando que «lo saluda el único opositor de todo el presidium», aludiendo que no pertenecía a la bancada morenista.

Ante esto José Mujica le externó su sentir y felicitó por ser parte de la democracia.

«Sin pluralidad y voces críticas, no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien en estar aquí», concluyó el diálogo el expresidente de Uruguay.

Durante el Desfile Cívico Militar, Santiago Creel no aplaudió cuando el expresidente de Bolivia, Evo Morales fue presentado como invitado especial.

De igual forma tampoco aplaudió que la Guardia Nacional ya forma parte de las Fuerzas Armadas.

<https://www.24-horas.mx/2022/09/16/jose-mujica-se-encuentra-con-santiago-creel-ser-opositor-habla-bien-de-usted/>